SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUEBEC

L'Immacnice-Conception

Yous êtes toute belle, o Marie, et aucune tache ne fut jamais en vous l'Tel est le chant par lequel l'Église, de uis dix-huit siècles, celèbre la pureté immaculée de la Vierge.

Le peché avait souille le berceau du genre humain. Par un privilége qui fait l'admiration du ciel et de la terre, Marie, seule entre tous les entants d'Adam, fut préservée de la tache ofiginelle:

Marie, immaculée dans sa conception, ne le fut pas moins dans toute sa vie.

Elle fût pure dans ses pensées, dans sa volonté, exempte de la moindré souitlure et même de toute imperfection naturelle. Mais aussi quels soine Bloux, elle prend de ce trésor admirable! Elle s'éloigne du monde, elle s'enterme dans la solitude du temple, elle consacre son enfance et sa jeunesse à la méditation, aux veilles, aux jeunes, au travail et à une prière que n'intérrompt pas même le sommeil.

Si nous voulons conserver notre innocence, faisons comme elle, et ne cessons de lui demander, surtout en ce jour, de veiller sur nous et de nous proteger.

Apostolat de la prière

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE DÉCEMBRE

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les ofre, en particulier, pour les nouvelles chrétientés de l'Afrique, afin que cette terre, si longtemps en proie aux horreurs de l'esclavage, soit pleinement conquise par vos apôtres à la sainte liberté des enfants de Digu.